

Un petit garçon sauve ses frères des griffes d'un ogre qui a voulu les manger.

Alors que leurs parents les ont abandonnés, ils ont trouvé une maison étant habitée par un ogre affamé. Heureusement le plus petit des garçons a sauvé ses frères...

Jeudi dernier, à Conte-Ville, alors que leurs parents les avaient abandonnés, le plus petit des 7 frères a décidé de chercher une maison avec ses frères. La seule maison qu'ils ont trouvée a été celle d'un ogre. La femme de l'ogre a essayé de les cacher

pour que l'ogre ne les mange pas mais malheureusement l'ogre les a trouvés. Heureusement le plus petit des garçons a eu une idée. Il a échangé leurs bonnets contre les couronnes des filles de l'ogre.

Alors, l'ogre a mangé ses filles. Les sept frères en ont profité pour s'enfuir. « Nous avons eu la peur de notre vie! » Nous ont-ils dit.

Romain L.

Le petit poucet retrouvé

Mardi après-midi à 14h20, le petit poucet a été retrouvé dans la forêt de Colombes.

Le grand voleur de voitures (le petit poucet), était accompagné d'un jeune garçon, le petit poucet et son ami ont tenté de filer en douce mais la police les a attrapés.

Ils étaient dans une de leur voiture.

Maman: J'ai eu très peur pour mon fils dès que j'ai appris qu'il était en prison je suis tombée dans les pommes.

Adam M.

Curiosité mortelle

Hier une petite fille de 12 ans s'est fait manger par un loup.

C'était un soir d'été dans un petit village en Gironde. La petite fille a traversé la forêt pour aller dans le village voisin. En passant devant un arbre parmi d'autres elle a vu une forme sombre aux yeux rouges derrière une fougère.

Elle a avancé vers la chose. Puis d'un seul coup un gigantesque loup affamé de sang lui a sauté au cou. Les hommes du village ont entendu des hurlements.

On l'a retrouvée un jour après accroché à un petit arbuste et les hommes du village ont entendu des hurlements. Le loup est mort de ses blessures trois jours plus tard. Il s'était blessé dans le buisson.

Antoine R.

Poils tout mouillés

Le mardi 22 novembre vers midi, un chat qui portait des bottes a été sauvé de la noyade au lac de Saint Andrée.

Le matin, le chat se promenait près du lac de Saint Andrée en espérant trouver des souris. Lorsqu'il a vu une souris bien grasse qui était en train de boire. Sans réfléchir, il a sauté ! Mais la petite souris l'a vu et elle s'est enfuit. Trop tard, il était déjà tombé dans la rivière !

Et tout le monde sait que les chats détestent l'eau. Le chat a crié «Au secours!» Le jeune Louis qui passait par là a vu la scène et sans se poser de question il a sauté pour sauver la pauvre bête. Louis a été remis d'une médaille de courage (pas très méritée).

Louis: «J'ai sauvé un chat qui portait des bottes, ce n'est pas spectaculaire.»

Le chat: «J'ai cru que j'allais mourir, et puis mes coussinets et mes poils étaient tout mouillés. Et en plus je n'ai même pas attrapé de souris. »

Cyriane A.

Une petite fille dévorée par un loup!

Hier matin, une petite fille s'est fait manger par un loup dans la forêt.

La mère de la petite fille lui avait dit d'aller chez sa grand-mère en passant par la forêt sans être bavarde. La petite fille est partie chez sa grand-mère pour lui amener son petit pot de beurre et sa brioche.

Elle a croisé un loup sur le chemin et le loup lui a proposé de faire une course. Le loup a fait exprès pour arriver le premier. Il est arrivé avant la petite fille. Quand la petite fille est arrivée le loup l'a dévorée tout cru.

La police est arrivée et a cherché le loup dans la forêt et d'un seul coup la police a vu une ombre. La police a suivi l'ombre du loup et l'ont trouvé et l'ont attrapé.

Alexandre Y.

Une princesse bizarrement empoisonnée.

Ce dimanche, une princesse a été empoisonnée par... un chat

Ce jour-là, une princesse s'est promenée dans la forêt et est rentrée chez elle (elle habite dans une petite cabane) quand une vieille dame lui a donné une pomme empoisonnée. A ce moment-là, un chat, qui se promenait lui aussi, est passé. Mais la princesse était allergique donc elle est tombée dans les pommes avant d'avoir mangé la pomme.

La vieille dame, très énervée contre le chat, l'a jeté dehors et la vieille dame est rentrée chez elle. Le lendemain matin un jeune homme a vu la jeune fille et il s'est dit qu'il pouvait l'embrasser pour qu'elle se réveille. Le jeune homme a embrassé la princesse, mais la princesse ne s'est pas réveillée. Le jeune homme a dû appeler l'ambulance.

Le jeune homme leur a expliqué qu'elle s'était évanouie et ils sont arrivés immédiatement. Le lendemain la princesse s'était réveillée !! L'ambulancier: la jeune fille va très bien. Sa famille: heureusement que notre fille va bien nous étions si inquiets.

Chloé A.

Une maison en pain d'épice.

Deux enfants ont été abandonnés par leur marâtre dans la forêt la semaine dernière, et ils n'ont pas survécu

Deux enfants ont été abandonnés le 15 novembre. Mais ils n'ont pas réussi à s'en sortir. En effet ils ont trouvé une maison en pain d'épice. Dans cette maison il y avait une dame. Malheureusement ils ne savaient pas qu'elle était méchante!

Puis la méchante dame a fini par les manger, leur père a fini ses jours triste, et a décidé de chercher la vieille sorcière, il a cherché, cherché et a fini par la trouver. Puis l'a tuée.

Clara L.

Un loup futé tué par une fille et un chasseur

Mardi après-midi, une petite fille s'est échappée du ventre du loup.

Une petite fille âgée de 9 ans devait partir chez sa grand-mère. Sa maman lui avait donné un petit pot de beurre et une tartelette pour sa grand-mère très malade. Sa maman lui a aussi donné un petit couteau pour sa grand-mère. Elle est partie. Sur le chemin un loup l'a suivie. Il s'est déguisé en humain. Il s'est mis devant elle et lui a demandé où elle allait.

Elle lui a répondu qu'elle allait chez sa grand-mère. Elle lui a demandé par où était le chemin le plus rapide.

Comme le loup est futé il lui a donné le chemin le plus long. Il a mangé la grand-mère et dès que la petite fille est arrivée il l'a mangée aussi.

D'un coup, avec le mini couteau, elle lui a ouvert le ventre et elles sont sorties. Un chasseur est passé par là et il a tué le loup d'un coup.

Il n'y avait rien dans le ventre du loup.

Dorian A.

Une jeune princesse et d'étranges petits hommes ont été retrouvés

Dans une chaumière, le mardi 12 janvier, nous avons découvert une jeune princesse et d'étranges petits hommes...

Nous avons retrouvé une jeune princesse qui s'était enfui du château car sa belle-mère avait voulu la tuer en l'empoisonnant. Heureusement, la princesse s'était réfugiée dans une chaumière avec d'étranges petits hommes qui la protégeaient.

Nous l'avons retrouvée, évanouie par terre, avec une pomme à côté d'elle. Des policiers ont été sur les lieux et ils se sont rendu compte que la reine (belle-mère de la princesse) avait un panier de pommes en rentrant et l'ont vu avec ses potions. Ils l'ont arrêtée.

Les policiers nous ont dit : « La princesse n'a rien heureusement elle est saine et sauve. Elle nous a confié qu'elle avait vu la reine courir chercher un bâton pour l'assommer. »

Erin A.

Une jeune demoiselle survit à un miel empoisonné.

Une jeune fille a été chassée de son royaume le 14 juillet et est partie dans la forêt mais un singe est arrivé et l'a empoisonnée.

Une très belle fille avait été chassée de son royaume le 14 juillet 2000 parce qu'elle était trop belle. Un chasseur a voulu la tuer, à la place il a tué un cerf. Il lui a dit de partir très loin. Elle a couru 5 heures. Elle a rencontré des nains.

Les nains étaient dans la forêt et ils étaient 7. Ensemble ils ont construit une maison. Un singe est arrivé avec le miel empoisonné parce que c'est la reine qui lui a dit. Le singe était dans son lit. Elle a mangé le miel et est tombée dans les pommes.

Un escargot est arrivé, elle a survécu au miel empoisonné. La police est arrivée parce que la fille avait appelé. Les policiers ont arrêté le singe.

Gaspard P.

Une petite fille dévorée par un loup.

Hier matin dans une forêt, une petite fille a été dévorée par un loup.

Une fille vêtue de rouge a été trop curieuse alors que sa mère lui avait dit de ne pas s'aventurer en dehors du chemin. La fillette n'en faisait qu'à sa tête. Elle a vu un loup, elle s'est approché du loup, il avait très faim. La fillette l'a caressé et le loup a sauté sur la fille et l'a dévorée.

Une heure plus tard, le chasseur a vu que le loup avait dévoré une petite fille heureusement la petite fille a été délivrée du ventre du loup par le chasseur. Le chasseur avait mis une puce sur tous les loups la nuit d'avant comme ça il pouvait savoir si un loup avait dévoré une personne.

« J'ai eu très peur » nous a dit la petite fille.

Eva D.

Le petit Chaperon rouge s'est fait manger !

Le premier aout 2016, dans la maison de sa grand-mère, le petit Chaperon rouge s'est fait manger par un loup avec son petit pot de beurre et sa galette.

Le petit Chaperon rouge allait voir sa grand-mère. Mais elle a croisé un loup. Le loup a voulu la manger mais avant il a dit : « on fait la course jusqu'à la petite maison. » Il a couru, couru vers la maison et le loup est arrivé à temps.

Le petit chaperon rouge était loin derrière. Quand le petit chaperon rouge est arrivé, il a toqué, le loup a dit d'entrer. Le chaperon rouge s'est déshabillé, il est entré dans le lit et le loup l'a mangée.

Elle était toujours vivante dans le ventre du loup. Pendant que le loup dormait son papa a pris un poignard et l'a enfoncé dans son ventre et a repris son enfant.

Donatien T.

trafic de loup

Une fille vêtue de rouge fait du trafic de loup avec sa grand-mère

Une petite fille vêtue de rouge, Juliette, habitant au fin fond de la campagne, a trouvé il y a un mois une grotte complètement pleine de loups. Elle était très pauvre et s'est souvenue qu'au village la mode était à la fourrure. Les loups dormaient très bien. Elle les a tous tué avec un bout de verre de son pot de beurre...

Dans la forêt, les loups se faisaient rares, la police s'est inquiétée. La fille avait créé un trafic de loups. Tout le monde venait chez elle. La police a trouvé ça suspect et les a suivis et ont trouvé la fille. Ils l'ont envoyée en prison. Elle y restera 10 ans.

Jules D.

La revanche de la famille d'une fillette

Jeudi dernier, une famille entière a tué un loup. La famille prétend que le loup a mangé leur fille

La famille a attendu devant la grotte du loup et quand il est sorti ils lui ont sauté dessus puis ils l'ont égorgé, poignardé et ils lui ont arraché tous ses organes.

Un monsieur nous raconte : « J'étais en train de me balader dans la forêt quand j'ai vu un pauvre loup mort par terre. » Une femme nous raconte l'histoire : « je les ai vu le tuer c'était horrible heureusement la police les a arrêtés. »

Ils ont cherché leur fille dans le ventre du loup et l'ont retrouvée en mille morceaux. Elle est morte. La police les a mis en prison. Ils sont condamnés à 4 ans de prison.

Justin K.

Un inconnu a tué une jeune fille !

Une jeune fille a été retrouvée assommée dans la forêt entourée de poils couleur marron foncé.

Une jeune fille a été retrouvée assommée dans la forêt. Un agent de police a remarqué plein de poils marron foncé autour de la jeune fille. La police municipale a regroupé tout leur groupe et se sont mis à rechercher l'homme recouvert de poils marron foncé. Les policiers sont allés chercher dans toute la forêt.

Les policiers étaient presque 100 ! un agent s'est arrêté de chercher le coupable et a emmené la jeune fille à l'hôpital.

Une policière a entendu un cri et s'est dirigée vers le cri et a vu la bête recouverte de poils marron foncé. Elle a sorti ses menottes et lui a couru après. Les policiers ont coincé la bête et la policière a réussi à lui mettre les menottes.

Le policier qui s'est occupé de la jeune fille a confirmé qu'elle allait bien.

La bête aurait assommée la belle pour la ramener chez lui parce qu'il était amoureux de la jeune fille.

Lycia B.

Une jeune fille est restée 83h dans une chambre.

Dans une vieille maison ce weekend, une jeune fille est restée 83h dans sa chambre.

Une jeune fille de 17 ans se faisait exploiter par sa belle-mère et ses belles-sœurs. Sa maman est morte d'une maladie quand elle avait 5 ans et son père lorsqu'elle avait 15 ans. Un jour, en allant au marché, elle a entendu que le roi avait déclaré que le soir il y aurait un bal.

Le soir même elle a mis une robe et a descendu les escaliers mais la belle-mère n'a pas voulu qu'elle y aille. La jeune fille y a été quand même. Elle était vêtue d'une belle robe et de soulier en verre. Le lendemain sa belle-mère a trouvé le soulier et l'a enfermée pendant 83 heures,

jusqu'à ce qu'un prince vienne la chercher. Mais quand il a ouvert la porte il l'a trouvée morte. On a maintenant attrapé la belle-mère et les belles-sœurs. La belle-mère: « Elle était beaucoup trop belle comparé à mes filles.

Roxane J.

Une princesse s'évanouit à cause d'une pomme empoisonnée.

Jeudi, une princesse a mangé une pomme empoisonnée. Elle s'est évanouie.

Jeudi une princesse a mangé une pomme empoisonnée. Elle s'est évanouie. Elle a trouvé la maison des 7 nains qui eux étaient allés travailler donc la princesse était seule. La reine lui a proposé une

pomme et la princesse est tombée dans les pommes. Les nains ont appelé la police et ils ont guéri la princesse avec un médicament. Les policiers ont trouvé la belle-mère, ils l'ont mise en prison.

La princesse a dit que sa belle-mère l'a empoisonnée, parce qu'elle la trouvait plus belle qu'elle.

Ludovic J.

Le loup se fait manger par une fillette.

Le loup se fait manger par une fillette car elle voulait se venger

8 avril 2006, une petite fille naît. Sa grand-mère se fait manger par un loup mais la fille ne le sait pas encore. Mardi 12 janvier 2016, dix ans après la petite fille apprend que sa grand-mère a été mangée par le loup.

La petite a demandé à sa mère de partir dans la forêt pour aller voir le loup et d'un coup le loup a surgi dans la forêt et le petit chaperon l'a tué. Elle a libéré la grand-mère du loup et en a fait un rôti pour toute la famille.

La grand-mère n'avait rien mangé d'aussi bon de tout ce temps-là.

Paul B.

Une petite fille mangée par un loup.

Le 30 août une petite fille s'est fait manger par un loup.

Un matin, une maman a demandé à sa fille d'apporter un petit pot de beurre et une galette à sa grand-mère. Elle lui a dit de ne pas parler aux inconnus. La petite fille est allée dans la forêt, et un loup est arrivé. Comme elle était curieuse elle lui a demandé pourquoi les loups avaient de si grandes dents.

Le loup lui a dit « pour manger » et lui a sauté dessus. Des habitants ont entendu un cri de loup, et ils ont prévenu la police. La police a été dans la forêt et ont ouvert le ventre du loup. Ils ont retrouvé une petite fille dans son ventre.

« Le loup s'est réveillé, et on l'a mis en prison »

Valentine de B.

Un incendie provoqué par trois cochons.

Ce mardi à la campagne, il y a eu un incendie dans une maison.

Dans la maison il y avait une petite fille avec une tunique rouge, sa maman et sa grand-mère. Dehors trois cochons avaient des allumettes et ils ont mis en feu la maison. Les trois cochons se sont enfuis.

La petite fille et la maman sont sorties de la maison mais la grand-mère était à l'intérieur. A la fin les pompiers ont éteint le feu mais la grand-mère est morte malheureusement.

La police est arrivée, et a arrêté les trois cochons et les a mis en prison. Les cochons ont dit pourquoi il avait mis le feu : parce qu'ils avaient été ensorcelés par une sorcière avec une puce mais on les a enlevé.

Tatiana L.

Une petite fille a été sauvée du ventre du loup.

Mardi dernier une fillette a été sauvée du ventre du loup dans une maison dans le village de Potier.

Une fillette qui allait rendre visite à sa grand-mère a vu un loup qui lui a fait un pari qui consiste à aller le plus vite chez sa grand-mère. Le loup a gagné et s'est déguisé en grand-mère et a enfermée la grand-mère dans le placard.

La fillette n'a rien remarqué et s'est fait manger par le loup. Il a aussi mangé la grand-mère. Mais un chasseur qui passait par là a tué le loup et a délivré la fillette et sa grand-mère.

La petite fille a dit : « je suis soulagée d'être sortie du loup. »

Théa D.

Extraordinaire: Une fille et sa grand-mère mangées

Une fille dans la forêt a apporté une galette et un pot de beurre à sa grand-mère mais quelqu'un l'a suivie pendant son voyage.

Un matin de décembre, une petite fille est allée voir sa grand-mère parce que sa mère lui a demandé de lui apporter un pot de beurre et une galette. Ce même jour, un loup se baladait aussi et donc la petite fille lui a demandé où étaient les champignons parce que sa grand-mère habitait tout près. Le loup est allé chez la grand-mère et il l'a mangée.

La fillette est arrivée et s'est fait manger. le loup était tellement gros qu'il en est mort à son tour. Les policiers: un loup avait mangé deux filles : une grand-mère et une fillette, qui était nommée Chaperon Rouge.

Le loup est mort avec la fillette et la grand-mère à l'intérieur elles sont mortes dans le ventre du loup.

Swann R.

Enfants abandonnés !

Sept enfants abandonnés ont été retrouvés par une ogresse à 8h.

Une ogresse a retrouvé sept enfants abandonnés dans une forêt il y a une semaine ! Malheureusement son mari l'ogre n'en voulait pas car ils avaient déjà sept filles. L'ogre qui avait très, très faim décida de manger les sept frères. Heureusement les frères ont dormi chez l'ogre et dès 1h du matin, ils sont retournés chez eux.

Mais comme l'ogre avait décidé de les manger il est parti à leur recherche et a mis ses bottes de sept lieux. Heureusement les frères ont entendu l'ogre approcher et se sont cachés derrière une roche ronde. L'ogre qui avait envie de dormir s'est allongé pile sur cette roche !

Les enfants ont couru vers leur maison et le plus petit de tous piqua les bottes qui étaient magiques et se sont resserrées à sa taille puis le plus petit d'entre eux nous a dit c'était horrible !

Sacha L.

Un loup meurt en voulant dévorer une fillette

Une petite fille est allée apporter de la nourriture à sa grand-mère et elle a rencontré un loup...

Samedi dernier une petite fille est allée voir sa grand-mère pour lui apporter à manger. Mais soudain elle a vu un loup dans la forêt qui voulait la manger. Tout d'un coup il y a eu un orage très dangereux et

avec l'orage il y a eu des éclairs. Un arbre a été frappé par la foudre et a pris feu. Il est tombé sur le loup. La fille n'a rien eu, et elle est allée chez sa grand-mère en courant.

«Cela m'a fait très peur j'espère que ça ne se reproduira pas.» a dit la fillette.

Yann R.